

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia

Medellín, jueves 3 de julio de 2025

Boletín de prensa Nº. 33-2025

Antioquia dice presente en el Gran Campeonato Nacional de Esgrima en la ciudad de Bogotá



Bogotá D.C. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 33-2025). Hasta el próximo domingo 6 de julio de 2025, la capital del país acoge el Gran Campeonato Nacional de Esgrima, el evento más importante del calendario anual de esta disciplina en Colombia. Antioquia participa con una delegación de 38 atletas, quienes compiten en las categorías junior, cadetes, juveniles y mayores.

Este campeonato reúne a esgrimistas de más de 15 ligas de diferentes departamentos, lo que representa una valiosa oportunidad para que los deportistas antioqueños pongan a prueba su talento, técnica y preparación frente a los mejores de Colombia.



"Estar aquí, nos va a permitir determinar cuáles son las acciones tácticas que son más efectivas y con las que tenemos que seguir el proceso, empezar a fortalecerlo y llevarlo a las competencias preparatorias antes de Juegos Nacionales 2027", explicó el entrenador de esgrima, Emmanuel Hoyos Victoria (en la foto de la izquierda).

Cabe resaltar que varios de los atletas antioqueños han tenido la posibilidad de prepararse recientemente en Europa, gracias al apoyo económico que la Subgerencia de Deporte Asociado y Altos Logros de Indeportes Antioquia les ha brindado, lo que ha elevado significativamente su nivel competitivo y les permite llegar al Gran Campeonato Nacional de Esgrima con una preparación de alto nivel.



"Quiero agradecer a la Subgerencia de Altos Logros por el apoyo y el estímulo que me están dando para las competencias que he hecho, tanto en mi país como fuera de Colombia... por ejemplo los Primeros Juegos Panamericanos de la Juventud", expresó Isabella González Rodríguez, esgrimista antioqueña que reside en Francia. (En la foto).

El Gran Campeonato Nacional de Esgrima no solo es un escenario de competencia, sino también de crecimiento y visibilidad para los esgrimistas de Antioquia porque este certamen otorga cupos, por ranking, para el próximo Campeonato Suramericano que se cumplirá en Medellín en el mes de septiembre.

La delegación antioqueña llega con la firme intención de destacarse y dejar en alto el nombre del departamento, reafirmando el compromiso con el desarrollo deportivo y el alto rendimiento.

Más información:

Liceth Catalina Cano G – 305 476 1123
lcano@indepotesantioquia.gov.co



#SoyIndeportesAntioquia



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia